

## BAB III

### METODOLOGI PENELITIAN

#### A. Metode Penelitian

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis deskriptif. Metode deskriptif adalah metode penelitian yang memusatkan pada pemecahan masalah dengan cara mengumpulkan, menyusun dan mengklasifikasikan, menganalisis dan menginterpretasi data.

Penggunaan metode ini bertujuan untuk mendapatkan gambaran objektif mengenai latihan-latihan membaca, jenis-jenis teks, dan langkah-langkah pembelajaran keterampilan membaca yang ada dalam bahan ajar *Studio d A2* karangan *Hermann Funk, Christina Kuhn,* dan *Silke Demme*.

#### B. Objek Penelitian

Objek penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah bahan ajar bahasa Jerman *studio d A2* sebagai buku pegangan bagi pembelajar di Jurusan Pendidikan Bahasa Jerman, FPBS UPI Bandung.

Seperti yang telah dikemukakan sebelumnya bahwa objek penelitian pun dibatasi pada analisis data-data berupa latihan-latihan membaca, jenis-jenis teks, dan langkah-langkah pembelajaran yang disajikan dalam bahan ajar bahasa Jerman *studio d A2 (Einheit 1 – 12)* yang berkaitan dengan keterampilan membaca.

### C. Teknik Penelitian

Untuk mendapatkan teori-teori dan data-data dalam penelitian ini, maka digunakan teknik penelitian studi pustaka dan teknik dokumenter. Menurut Arikunto (2002:41) studi pustaka yaitu teknik mencari informasi tentang data yang akan diteliti berupa *paper*, dokumen, buku-buku, majalah atau bahan tertulis lainnya, baik berupa teori, laporan penelitian atau penemuan sebelumnya.

Metode atau teknik dokumenter yang terdapat dalam situs <http://massofa.wordpress.com/2008/01/14/kupas-tuntas-metode-penelitian-kualitatif-bag-2/> adalah teknik pengumpulan data dan informasi melalui pencarian dan penemuan bukti-bukti seperti dari sumber dokumen, maupun buku-buku dan kemudian mengklasifikasikannya ke dalam tabel sesuai isi yang akan dianalisis. Hal ini dilakukan untuk mengetahui karakteristik dari keterampilan membaca pada *studio d A2* khususnya untuk tipe-tipe latihan membaca, jenis-jenis teks dan langkah-langkah pembelajaran.

### D. Teknik Analisis Data

Data-data yang akan dianalisis merupakan gambaran dari keterampilan membaca yang terdapat di dalam bahan ajar *studio d A2*. Adapun teknik analisis data pada penelitian ini adalah sebagai berikut:

- a. Mempelajari data-data yang berhubungan dengan materi keterampilan membaca Jerman dalam bahan ajar *studio d A2*.
- b. Mengumpulkan data-data berupa materi-materi membaca dalam bahan ajar *studio d A2*.
- c. Menganalisis latihan-latihan membaca, jenis-jenis teks, dan langkah-langkah pembelajaran membaca dalam bahan ajar *studio d A2*.
- d. Menarik kesimpulan dari hasil akhir analisis data sebagai bahan rekomendasi bagi pembelajar bahasa Jerman.

